



c/o
Patrick Turtschy
Chevreuils 46
2300 La Chaux-de-Fonds

Aux membres du Conseil Général
de La Chaux-de-Fonds

La Chaux-de-Fonds, le 2 février 2025

Concerne : motion populaire demandant que M. Philippe Lazzarini soit nommé citoyen d'honneur de notre ville

Madame, Monsieur,

Lors de la prochaine séance du Conseil général de La Chaux-de-Fonds, si l'ordre du jour le permet, vous allez discuter de la motion populaire que nous avons déposée concernant Monsieur Philippe Lazzarini, commissaire général de l'UNRWA.

Dans le but d'étayer notre motion, nous vous faisons parvenir une brève biographie de M. Lazzarini, ainsi qu'une petite brochure sur l'UNRWA.

Pour connaître un peu mieux le travail remarquable accompli par M. Lazzarini et son équipe de l'UNRWA sur le terrain, on peut se référer à sa conférence donnée au Club 44 de notre ville (consultable dans la médiathèque) le jeudi 21 novembre 2024, ainsi que son interview dans l'émission mise au point de la RTS le dimanche 26 janvier 2025.

Et concernant l'UNRWA, nous ne pouvons que vous conseiller la consultation du rapport du Conseil fédéral, suite au postulat 18.3557 déposé par M. Nantermod, dont la référence se trouve en introduction de notre brochure.

Au vu des valeurs défendues par M. Lazzarini telles que la justice sociale, la persévérance, la défense du droit humanitaire, et ceci dans un contexte très difficile, imposé par l'État d'Israël et la communauté internationale, nous souhaiterions que notre ville reconnaisse son engagement et sa volonté d'agir en faveur des plus démunis en le nommant citoyen d'honneur.

En espérant que vous réserverez un accueil favorable à notre motion, nous vous prions d'agréer Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Pour le Collectif

P. Turtschy